



## Sonnenblumenpracht in Frasdorf

### Beitrag

Eine wild aufgewachsene Sonnenblume hat sich in Lochen oberhalb von Frasdorf prachtvoll entwickelt. Ganze 3,15 Meter hoch und neben der Hauptblüte noch weitere 13 Blüten hat die Sonnenblume erreicht. „Wir haben sie gerne gegossen, doch wenn sie noch weiter wächst, brauchen wir zum Umschneiden eine Motorsäge“, so Peter Stoib scherzhaft, aber mit Stolz zu seinem besonderen Gewächs vor seinem Garten.

**Fotos:** Hötzelsperger – Die über drei Meter hohe Sonnenblume mit Uschi Stoib daneben













Bayerisches Staatsministerium für  
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



## Kategorie

1. Land- & Forstwirtschaft

## Schlagworte

1. Frasdorf
2. Umland